



# て・く・む (神はいつも私のそばに)

— 10月の園だより —

2021年10月1日

幼保連携型認定こども園加世田聖母幼稚園

## ✠聖書のことば✠

「わたしに向かって、『主よ、主よ』と言う者が皆、天の国に入るわけではない。わたしの天の父の御心を行う者だけが入るのである。」  
— マタイによる福音書 7-21 —

コロナ感染拡大により、いろいろなところで子どもたちにも影響がでています。結果、昨年同様今年の運動会も縮小した形での開催となります。コロナに負けない気持ちで本番に向けて、子どもたちとともに頑張っていきたいと思います。

見えなかったものが見えるようになる。気付かなかったことを気付かせてもらう。あたり前のことがあたり前でなくなった今。コロナの影響を通して、様々なことが変化したように思います。そしてこのようなときだからこそ、気付かせてもらったことを大切にしていかなければならないように思います。幼稚園という現場で働かせてもらっている私たち職員は、毎日の子どもたちとのかわりを通して、様々な気づき、発見の連続です。コロナの影響がいろいろとある中でも、常に何が大切であるかを教えてもらう現場です。そして今回、あたり前があたり前でなくなったことにより、あらためてこのことを気付かせてもらったように思います。未来を生きる子どもたちが、今を生きる私たちに大切なものが何かを教えてくれているように思います。

園 長

## ほのぼのニュース

### ゆり組

「これって雪??」 Cクラス H君



運動会の練習をお友だちと力を合わせて頑張っている子どもたち！  
Cクラスのお友だちの中では初めての運動会のお友だちもいますが、A・Bクラスのお兄さんお姉さんに教えてもらいながら期待をもって練習に取り組んでいます。初めての公園での練習。CクラスのH君は公園に行けたことが嬉しくてやる気満々！！  
地面に引いてある石灰を見て「これ雪(・ω・)??」と不思議そうに見つめて眩くH君に自然に笑みがこぼれました(#^^#)  
みんなを和ませたH君♡ ゆりぐみのみんな、運動会たのしみだね♪

### さくら組

「楽しかった夏休み(^O^)/」 Bクラス N君



2学期の始園式、久しぶりに子ども達に会えるのが楽しみでした(^-^)  
みんな元気に登園してくれてホッとしました。こんがり日焼けしたNくんとってもいい顔で夏休みの体験を教えてくださいました♪素敵な思い出たくさんできたね(^^♪  
みんな、楽しい夏休みだったようですね♡  
2学期も元気よく笑顔がたくさんの日々でありますように(ω)

### たんぽぽ組

「ティックタック ティックタック」 Cクラス Mちゃん



運動会練習を毎日元気よく頑張る子どもたち！気合い入れの『ティックサックコール』も大きな声で練習しています！  
そんな練習の日々の束の間の外遊びで、ふと聞こえたCクラスさんの  
「ティックタック ティックタックはいはいはい！」・・・ん?? えっ?? (二度見(・。・;))  
※本当は→「ティックサック ティックサックはいはいはい」のかけ声  
その他にもチックサックなど可愛い言い間違えが(\*^-^\*) 外遊びの間も元気いっぱいの子どもたち  
本番でも元気よくティックサックコールができますように♡

ばら組

「小さな先生♡」 Mちゃん



周りをよく観察しているMちゃん。お友だちの成長にもよく気付き、  
「〇〇くん～ができたね！すごいねえ」  
「〇〇ちゃん おトイレじょうずにできたね！ママに言わないとね(o^\_^o)ニ」  
など・・・誉め方、困っているお友だちを助けようと頑張っている姿は、まるで小さな先生★  
お友だちもいつも優しいMちゃんに心を許し、お手伝いする姿も♪  
これからも頼りにしています！小さな先生 Mちゃん♡

うめ・すみれ組

「たくましくなりました(\*^-^\*)」 Iくん

近くで泣いているお友だちがいたら、ヨシヨシ頭を撫でてくれる優しいIくん。そんなIくんも使いたいおもちゃがお友だちと一緒にいる時はちょっと頑張ります！  
顔まで力が入っておもちゃを離すまいと必死です(;・o・)  
その表情の可愛いこと♡  
でも本当は優しいIくん、『どぞ』と渡す時も♡  
給食も食べたくない時には上手に『いらない』とお断りしてきます(\*^v^)  
でも、毎回完食するIくんなのでした(^▽^)  
たくさん食べて運動会も元気いっぱいがんばろうね☆

